

# LA GAZETTE DE L'USLM



➤ N°371 – 15/09/24



# Bessoncourt 2 – 1 Larians (Coupe de France)

## Mathéo Mercier

Il est probablement le Larianais le plus régulier de ce début de saison. Comme souvent il a fait son match et s'est montré très utile à son équipe. Moins utile qu'à l'accoutumé à la création vu l'état du terrain il a cependant su exister sur le plan défensif en remportant de nombreux duels.



## ✓ Résumé du match :

Pour ce troisième tour de Coupe de France, les larianais se déplaçaient chez une équipe en forme Bessoncourt. C'est sur une « pelouse » très compliquée que le match débutait et il ne fallait malheureusement pas s'attendre à un grand match de football. Les verts et blancs se faisaient bouger dans l'impact dès l'entame et il fallait attendre la 7ème minute pour voir les locaux ouvrir le score. Après une remise en jeu, Garneret perdait bêtement un ballon devant sa propre surface. En voulant rattraper son erreur ce dernier commettait l'irréparable dans la surface. Le tireur prenait Poulet à contrepied, 1-0.

Ceci faisait le bonheur de Bessoncourt, cette véritable équipe de contre pouvait alors se mettre bloc bas et tenter de piquer les larianais lors de chaque transition. La défense larianaise composée de Jayet, Cattin et Chopard avait d'ailleurs fort à faire avec l'athlétique attaquant local. Malgré un terrain compliqué les verts et blancs tentaient tout de même de dominer les débats au niveau de jeu mais ces derniers avaient bien du mal à déséquilibrer le bloc adverse. Crocombette était tout de même à deux doigts d'égaliser en reprenant un bon centre de Lecoq et Lab voyait sa tentative du pied gauche trop molle pour battre la vigilance du gardien.

Aux retours des vestiaires les locaux étaient à deux doigts de doubler la mise mais Poulet était sauvé par sa barre transversale.

A l'heure de jeu, Galmiche était enfin lancé en profondeur par Cattin, la vitesse du remuant piston larianais surprenait le portier local qui le déstabilisait illicitement dans la surface de réparation. Dromard inscrivait ensuite son 3ème but sous ses nouvelles couleurs avec l'aide de la barre transversale, 1-1. On pensait alors que les coéquipiers de Jayet avaient fait le plus dur et qu'il y aurait cette fois-ci plus d'espace. Dans la foulée Garneret et Lab avaient l'occasion de donner l'avantage aux leurs mais pêchaient dans le dernier geste. Bessoncourt se montrait tout de même toujours aussi dangereux en contre et l'attaquant adverse lancé en profondeur se présentait seul face à Poulet qui remportait son face à face. Bis répéta à la 75ème mais cette fois-ci le numéro 9 qui gagnait son duel, 2-1.

Après de nombreux changements et un changement de système, les hommes de Michel ne parvenaient pas à égaliser dans les dernières minutes.

Grosse déception avec cette élimination ou tous les membres de l'équipe avaient à cœur de faire un bon parcours. Il faudra cette fois-ci rebondir à domicile dès le week-end prochain avec la réception de Danjoutin.

# Luxeuil 2 – 1 Larians B (D1)



## Maxime RICHARD

A son aise dans la défense centrale, il aura fatigué les attaquants luxoviens par ces relances propres avec ces compères Cartoch et Luis. Il aura aussi été irréprouvable sur les attaques en profondeur.

## ✓ Résumé du match :

Pour ce deuxième déplacement de la saison, c'est une belle équipe de Luxeuil qui se présentait face à nous. Le match était de gala, les huiles du district étant présents au bord du terrain et les arbitres ayant choisis ce match comme match « exercice » pour les superviseurs arbitres cette saison.

Le début de match était à l'avantage des verts et blancs qui combinaient depuis Louis, ce petit jeu ayant pour effet de vite épuisé l'attaquant central adverse. La transition sur le milieu se faisant correctement mais arrivé dans les 40 derniers mètres adverses, les pertes de balles étaient trop nombreuses pour espérer ouvrir le score.

C'est au contraire Luxeuil qui sur la deuxième partie de la première mi-temps mis la main sur le match et se créait les meilleures occasions, notamment une belle frappe des 18 mètres bien sortie par Louis.

Score nul et vierge à la mi-temps. Le bon remplacement de ses joueurs de Gwen durant la pause a eu un impact positif sur le niveau de jeu des larianais, qui durant les 45 dernières minutes allaient se créer bien plus d'occasions.

C'est malgré cela Luxeuil qui allait ouvrir le score, bien lancé sur le côté gauche, l'ailier local, meilleur joueur des adversaires, offrait sur un centre bien tendu du gauche une occasion en or à l'ailier opposé qui n'avait plus qu'à pousser la balle dans le but (60ième).

A la 65<sup>ème</sup>, Larians parvenait à égaliser sur une très belle action collective clôturée par Johan K. Enzo, Fabien, Ben allaient combiner dans l'entre jeu, quand la balle arrivait sur Johan, celui-ci d'une frappe limpide à une touche finissait parfaitement.

66ième, coup franc pour Luxeuil, qui envoie la balle dans les 18 mètres, Louis sur une faute de main relâcha la balle, l'attaquant adverse pu convertir la faute immédiatement. 2 à 1.

La fin de match allait être à l'avantage des verts et blancs, Alexis se créait trois belles occasions, sur la première, il pensait offrir son premier but de la saison à Fabien ; c'était sans compter le bon retour de l'ailier luxovien. Sur la deuxième et troisième, ses frappes de balle passaient juste à côté du poteau adverse.

Une défaite au goût amer, mais une défaite. Chacun sait les points d'amélioration qu'il doit travailler pour le prochain match. Et comme toujours, 2 entraînements sont mieux qu'un. Et en entraînement est mieux que 0.

Et 3 bières le samedi soir est mieux que 5. Et 1 est mieux que 3...



# Larians 3 – 0 Rougemont, *the Artists* (vétérans)



Jawed en cuisine qui a réalisé l'exploit, lors du traditionnel *Dîner de cons* d'après-match, de faire voler en éclats l'aversion culinaire de Yann grâce à ses fameuses « Rabat pasta acqua bianca ». Premier repas en 15 années de vétérans ! Cinq vétérans ont succombé au choc émotionnel et sont toujours à cette heure en soins intensifs au CHU de Besançon.



## ✓ Résumé du match :

Seconde journée de la Veterans League. Seconde victoire. *Intouchables* cette année semble-t-il ! Pourtant, nos adversaires n'avaient pas fait le court *Voyage sans espoir*...

Hélas pour eux, notre équipe était cette fois-ci au grand complet. Et Schmittbéle, quelque peu esseulé en attaque contre Lure la semaine passée, était ce soir épaulé par Oswaldo et Geof, nos deux *Tontons Flingueurs*, bien décidés à faire *Les 400 coups* aux Visiteurs Rubrimontains !

Dès le premier quart d'heure, l'issue de la rencontre était quasiment scellée : Oswaldo plantait la première banderille à la 10<sup>ème</sup> sur un débordement conclu par un enroulé à la Thierry Henry ; Mat l'imitait quelques instants plus tard d'une splendide frappe lobée. Nos adversaires, groggy mais loin d'être résignés, se jetèrent alors *A corps perdus* dans la bataille... et accessoirement sur notre jeune arbitre Lucas, pour tenter de combler leur retard. Lorsque ce dernier sifflait un penalty imaginaire sous *La menace fantôme* adverse, *De battre notre cœur s'est arrêté* un instant. *RRRrrrr !!!* nous avons vraiment *La haine* face à cette injustice. Fort heureusement, le tireur dont j'ai oublié *Le prénom* a rendu, avec tout le fair-play qui a caractérisé les siens durant cette rencontre, le ballon à JulBart notre *Grande muraille* de gardien. Dans la foulée, Nico, qui avait profité de cette péripétie pour reprendre son *Deuxième souffle*, mettait fin à tout suspense en catapultant un missile en pleine lucarne ; le but de la décennie diront les spectateurs présents. Plus rien n'allait bouger jusqu'au coup de sifflet final malgré un gros pressing adverse. Rougemont se rendait progressivement compte qu'un résultat positif (autre qu'à l'alcootest) ce soir s'avèrerait *Mission impossible*. Cette prise de conscience et cette frustration firent basculer la fin de rencontre dans une cacophonie qui n'a pas sa place dans cette gazette, hormis peut-être la phrase amusante lâchée par un attaquant adverse particulièrement sympathique : « *SSS'est pas parSSSe qu'on n'a rien à dire qu'il faut fermer SSSa gueule !* » Mettons cela sur le compte de la *Grosse fatigue* et contentons-nous d'en sourire. Au coup de sifflet final, il ne nous restait plus qu'à nous serrer chaudement la main et à nous quitter bons amis, en nous disant *Au revoir à jamais*.

# Larians 3 – 1 Pays Minier (U18)



## Adrien Girard

Malgré une erreur courant un but, il se sera magnifiquement rattrapé en inscrivant le but du 2-1 et en prenant totalement le dessus sur l'attaquant adverse. Toujours remarquable dans la relance, il aura effectué un très bon match ce samedi. Bravo également à Adam hauteur une nouvelle fois d'une très belle performance.

## ✓ Résumé du match :

C'est à loulans, que les u18 recevaient pays minier pour ce deuxième match de championnat. L'objectif du jour était simple, lancer la saison en décrochant une victoire cruciale.

Dès l'entame, les larianais comprenaient qu'ils allaient être à nouveau maître du jeu et, à l'instar de la semaine précédente, les verts ne se faisaient pas prier. Toujours à l'aise dans la relance grâce à la paire Cattin-Girard, le rythme était dicté par les locaux et avec un milieu Mahon-Belotti-Djerioui encore une fois très satisfaisant, la domination était bien larianaise. Cependant, aucun but marqué car ni Gouget, malgré une magnifique opportunité créée, ni ses coéquipiers ne parvenaient à conclure les quelques occasions du premier acte. C'est même les visiteurs qui rentraient aux vestiaires avec un but (gag) d'avance suite à une nouvelle erreur évitable offrant l'avantage. Pas de quoi décourager la troupe d'Antonino qui revenait avec les mêmes intentions.

Toujours en possession du ballon, les verts poussaient petit à petit pour se voir enfin récompenser des efforts et du jeu fourni. C'est d'abord Bougachiche qui égalisait en suivant intelligemment une frappe repoussée, suivi par Girard qui inscrivait un joli but de la tête sur un corner de l'exemplaire Djerioui, avant d'être imité par Gouget d'une frappe magnifique sous la barre survenant après un nouveau corner. 3-1, de quoi aborder les 20 dernières minutes sereinement. Malgré quelques offensives de Vélío et Gauthier, en vain, et un but justement refusé pour pays minier après une main offensive, le score était figé jusqu'au coup de sifflet final.

Bravo à toute l'équipe pour ce très beau match. Le travail paie et l'équipe aura ce qu'elle mérite quand elle met les ingrédients qu'il faut, comme ce weekend. Merci aux personnes présentes en ce samedi ensoleillé.

# Haute Lizaine Héricourt 12 – 0 Larians (U15)

## ✓ Résumé du match :

Adam

Pour ce deuxième match de championnat on se déplaçait à Héricourt début de match très difficile de notre part au bout de 10 mn on prend 3 à 0 nous faisons une première mi-temps très mauvaise nous sommes pas dans les duels, peur du ballon trop de perte de balle 8 à 0 à la mi-temps, nous repartons en deuxième mi-temps à dix suite à la blessure de Théo mieux dans le jeu un peu plus dans les duels mais il va falloir travailler pour faire des bons matchs et plus de présence aux entraînements merci à Morgan d'être venu avec moi pour voir les choses à améliorer.

# Larians 2 – 1 Vesoul C (U13a)

Ryann

Auteur d'un doublé mais surtout à redoubler d'efforts durant ce match.

## ✓ Résumé du match :

✓

Ce samedi les U13 avaient rendez-vous à Loulans pour le premier match. Ce match les opposait à Vesoul C. Le début du match était compliqué pour les jeunes larianais. En effet, les consignes étaient bien respectées mais un gros pressing de la part de l'adversaire empêchait de les appliquer correctement. Et 10 minutes avant la mi-temps les verts prenaient le 1-0 sur une mauvaise relance défensive. Puis les adversaires enchaînaient sur un corner qui finissait sur la barre. Durant cette première mi-temps aucune action dangereuse a été procurée par les joueurs de Larians.

Mais dès la reprise de la seconde mi-temps la jeune équipe larianaise changeait de mentalité et donnait beaucoup plus d'envie. Enfin les consignes données par leur coach ont pu être appliquées et cela provoquait de nombreuses actions pour les verts. Sur un long ballon pour ressortir Ryann nous faisait un numéro individuel et ramenait son équipe à égalité. Puis 10 minutes plus tard sur une très belle combinaison de la part des larianais, Antoine était trouvé en profondeur et déclenchait une frappe que le portier adverse repoussait dans les pieds de Ryann qui avait plus qu'à donner l'avantage à son équipe. Pour les dernières minutes restantes les petits verts étaient soudés et solides défensivement.

Très belle victoire 2-1, avec une bonne mentalité et une application des consignes respectées.

# Rioz B 4 – 2 Larians (U11a)



## Axel Cussey

Agréablement surpris du début de saison d'Axel qui est investi et à l'écoute ce qui l'amène à faire de très gros progrès. Son match ce samedi en est le résultat. Bravo continue comme ça !

## ✓ Résumé du match :

C'est parti pour nos U11 !

Ce samedi, nos jeunes se sont déplacés à Rioz pour un derby dès le début de saison.

Dans un match équilibré, les larianais avaient plutôt la possession du ballon mais sans trouver de solutions offensivement. C'est sur une contre-attaque que Rioz ouvrait le score. Simon répondra en égalisant peu de temps après avant que Rioz repasse devant juste avant la mi-temps.

En 2ème mi-temps, les petits verts allaient de l'avant et égaliseront même sur un coup franc très bien tiré par le capitaine Maël. En fin de match Rioz prenait l'ascendant allait prendre un avantage définitif sur un penalty et une frappe de loin. 4-2 score finale mais pleins de bonnes notes à garder de ce premier match.



# Larians 5 – 2 Frotey les Vesoul (U11b)

## Gabin Roueche

Replacé en milieu de terrain en cours de match, Gab aura été excellent dans l'orientation du jeu de son équipe et dans son placement, il est même récompensé avec un doublé.

Bravo à toi Gab.

## ✓ Résumé du match :

Match plus difficile que laisse paraître le score.

La 1ere mi-temps a été super intéressante sur le plan collectif.

Les larianais ont fait tourner la balle très souvent lorsque le jeu était bloqué. Ils n'ont pas hésité à revenir en défense et à changer de côté pour essayer d'attaquer.

Le gardien a été beaucoup sollicité pour participer au jeu.

Des ajustements ont été fait sur la composition en milieu de 1ere mi-tps car le ballon tournait bien mais nous étions peu présent dans le camps adverse à cause du pressing de l'autre équipe.

Tom nous fait un arrêt kamikaze qui nous sauve les cages.

2-0 a la mi tps sur 1 but de Yanis et un but de Basile.

2e mi tps un peu plus dur car la fatigue s'est fait sentir. Les garçons ont continué à faire des efforts pour jouer collectivement.

Gabin marque 2buts et Yanis marque un 2e but.

Tom prend un but sur une frappe lointaine qu'il veut contrôler mais malheureusement le ballon lui passe sous le pied.

Félicitation à toute l'équipe pour ce résultat et le jeu produit même s'il faut encore travaillé.



# Plateau à Fretigney (U11f)

## Résumé :

Reprise de la saison pour nos U11F ce samedi matin.

Plateau à fretigney avec nos 5 filles, effectif au complet heureusement (4 U11 et 1 U9)

Au programme 3 matchs : le premier équilibré où Larians perd 2-1, le deuxième maîtrisé avec une victoire 5-0, et le dernier fatigué avec une nette domination mais un score de parité 1-1 pour finir.

On retiendra quelques beaux mouvements de jeu, une défense solide avec Roxane notamment derrière, des buteuses (Victoire et Célia) prolifiques et Émilie au but qui aura su donner des solutions pour relancer par l'arrière en jouant quasiment libéro.

Il faudra tout de même beaucoup travailler pour prendre plus de plaisir : plus d'efforts (sans que les coachs aient besoin de s'égosiller) tout au long du match, et plus de sérénité dans le dernier geste.

Etoile d'or partagée entre Roxane très bonne dernière et Victoire buteuse à 4 reprises.



# CALENDRIER DU WEEK-END

➤ 21/22 SEPTEMBRE

CATEGORIE	JOUR	COMPETITION	LIEU	TERRAIN	HORAIRE	AFFICHE
U7	Samedi	Entraînement	Larians	Gymnase	11h00	Séance U7
U9	Samedi	Plateau	Colombe	//	10h00	Plateau à 9 équipes
U11f				A désigner		
U11a	Samedi	Critérium	Loulans	//	13h30	US Larians Mûnans - FC Noidans B
U11b	Samedi	Critérium	Perrouse	//	13h30	AS Perrouse C - US Larians Mûnans
U13a	Samedi	Brassage	Loulans	//	14h45	US Larians Mûnans - Vesoul AOV
U15	Samedi	Championnat	Loulans	//	16h00	US Larians Mûnans - Vesoul FM
Seniors A	Samedi	Championnat	Larians	Honneur	19h00	US Larians Mûnans - Danjoutin
Seniors B	Dimanche	Championnat	Larians	Honneur	15h00	US Larians Mûnans - Arc les Gray
Seniors C	Dimanche	Championnat	Villersexel	//	10h00	Villersexel C - US Larians Mûnans
Schwaar	Samedi	U18f R1	Ornans	//	16h30	Ornans - Lons RC
Clodré	Samedi	Régional 2	Vesoul	//	20h00	FC Vesoul B - FC Bart
Gimenez	Samedi	Régional 3	Orgelet	//	18h00	Jura lacs - Macornay
Clodré	Dimanche	Départemental 2	Faverney	//	15h00	Faverney - 2 Vels



# SEANCES DECOUVERTES

**ENTRAINEMENTS JUSQU'À LA FIN DU MOIS DE SEPTEMBRE  
OUVERTS À TOUS ET DE TOUS LES NIVEAUX**

**CATEGORIE U7 :**  
✓ Né(e) en 2019 & 2018  
✓ Mercredi 14h00 - 15h45

**CATEGORIE U9 :**  
✓ Né(e) en 2017 & 2016  
✓ Mercredi 14h00 - 15h45

**CATEGORIE U11 :**  
✓ Né(e) en 2015 & 2014  
✓ Mardi 17h30 - 19h00  
✓ Jeudi 17h30 - 19h00

**CATEGORIE U13 :**  
✓ Né(e) en 2013 & 2012  
✓ Mercredi 18h00 - 19h30  
✓ Vendredi 18h00 - 19h30

**CATEGORIE U15 :**  
✓ Né(e) en 2011 & 2010  
✓ Mercredi 18h30 - 20h00  
✓ Vendredi 18h30 - 20h00

**CONTACT : 06-35-40-32-32**

## L'IMAGE DE LA SEMAINE

Rappel, des séances découvertes sont ouvertes jusqu'à la fin du mois de Septembre !



# LA PHRASE DE LA SEMAINE



« On a le droit de tacler ? »

Un U15 a demandé avant le match à son coach Nicolas Boichot s'ils avaient le droit de tacler durant le match...

Apparemment certains U15 ont beaucoup de choses à apprendre tant au niveau technico/tactique qu'au niveau des règles du jeu.

